

Pressemitteilung des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen

Großes Interesse am Wirtschaftsgymnasium

Mehrere hunderte Besucher informierten sich am Kaufmännischen Schulzentrum über die angebotene Schularten

Am Samstag, dem 16.02.2019 strömten wieder mehrere hundert Besucher ins Kaufmännische Schulzentrum, um sich bei den Informationsveranstaltungen über die angebotenen Schularten zu informieren. Besonders gut besucht waren die Informationsveranstaltungen des

Wirtschaftsgymnasiums für Schülerinnen und Schüler mit Mittlerem Bildungsabschluss mit den beiden Profilen „Wirtschaft“ und „Internationale Wirtschaft“. Hier informierten StD Albrecht Schäfer, sowie die Schülerinnen und Schüler Jannick, Neslihan, Simon und Jana über ihre Erfahrungen auf dem Weg zur Allgemeinen Hochschulreife. StD Theske präsentierte außerdem die verschiedenen Formen des Berufskollegs, die zur fachgebundenen Hochschulreife führen und zum Studium an der Fachhochschule berechtigen. Außerdem wurden Informationsveranstaltungen der Schulart

„Berufsfachschule Wirtschaft (BFW)“ und des „Berufseinstiegsjahres (BEJ)“ angeboten, mit deren Hilfe Hauptschüler die Mittlere Reife erwerben bzw. sich für eine Berufsausbildung kaufmännisch vorqualifizieren können. Viele Fächer animierten in einzelnen Klassenräumen die Besucherinnen und Besucher zur eingehenderen Information, die Fremdsprachen boten zudem landesspezifische Leckereien an.



eScreens), die Mensa mit täglicher Auswahl verschiedener warmer Gerichte, das Lernzentrum und das große Sportgelände.

Für gute Stimmung sorgten neben den von Frau Berner genannten Rahmenbedingungen auch die beschwingten Klänge der Schüler-

Schulleiterin OSTd Uta Berner hieß alle Interessierten zunächst herzlich willkommen (s. Foto) und wies auf die allgemeinen Vorzüge des Schulzentrums hin: die zentrale Lage mit sehr guter Erreichbarkeit durch öffentliche Verkehrsmittel, die sehr gute Ausstattung aller Unterrichtsräume (Rechner, Beamer, Dokumentenkameras, z.T.



Lehrer-Schulband (s. Foto), sowie die Versorgung mit Speisen und Getränken durch die Juniorenfirma (s. Foto).



Heidi Fallier-Böhme, Öffentlichkeitsarbeit
Kaufmännisches Schulzentrum Böblingen,
basierend auf den Angaben der Schulleitung,
hfallierboehme@ks-bb.de; 16.02.2019

